



Viernes 10.01.14  
**EL DIARIO MONTAÑES**

En el marco de las actividades socio-culturales que organiza la Agrupación de Trabajadores Independientes (ATI), se celebró la novena edición del Concurso de Belenes y Adornos Navideños entre los trabajadores de los hospitales de Valdecilla, Sierrallana y Laredo, repartiéndose en cada caso tres premios al mejor Belén, al más original y al mejor conjunto navideño. Este último recayó en Valdecilla, en el Laboratorio de Urgencias de la Residencia Cantabria, con el trabajo titulado 'La fábrica de juguetes'.